



**Longueur :
4400 mètres
Dénivelée :
175 mètres
Altitude à
l'arrivée :
535 mètres**



16/10/1966 TROS-MARETS

J.Ickx sur Cortina Lotus 1^{er}

Dès la fin des années 50, la région de Malmedy a accueilli quelques-uns des plus grands pilotes belges et internationaux à l'occasion de la Course de Côte de Malmedy (Course de côte des Fagnes) avant de changer d'appellation et de devenir « Trôs Marets ». Entre 1967 et 1980, la côte du Trôs Marets va connaître de beaux faits d'armes du fait des performances de Jacky Ickx, Lucien Bianchi, ‘Beurlys’ ou Duez pour citer les Belges. D'autres grands noms comme Marcel Tarrès, Bernard Darniche et Sandro Munari feront également crier leurs pneus sur ce tracé somptueux. La côte d'amour de celle-ci est telle qu'elle fût aussi un secteur très prisé du Tour de Belgique et sera ainsi foulée par Bernard Darniche (Alpine Renault), Lucien Bianchi (Ferrari GTO) et Sandro Munari (Lancia). Crée dans les années 60, elle finira par tomber dans les méandres des souvenirs après disparition du calendrier à la fin des années 70.

